

Vorbildliches Energiemanagement

Die Unternehmensgruppe amo/Debus hat sich erfolgreich einem Audit unterzogen

Der Unternehmensgruppe amo/Debus mit Sitz in Untersiemau/Coburg wurde vom EKON-Institut aus Hockenheim nach einem intensiven Auditierungsprozess ein funktionierendes Energiemanagement bescheinigt. Kurz vor Weihnachten im vergangenen Jahr fiel der Startschuss zur Umsetzung der Forderungen aus der DIN EN 16247-1. Ziel dieser speziellen „Energienorm“ ist das systematische Aufdecken und Umsetzen von Energieeinsparpotentialen. Gemeinsam mit den Energiespezialisten aus Hockenheim wurde ein Konzept entwickelt, um die strengen Anforderungen der Norm zu erfüllen und den CO₂-Ausstoss stetig zu reduzieren. Gänzlich unbedarft waren die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Werke dabei aber nicht, da mehrere Standorte der Gruppe sich seit über 5 Jahren erfolgreich einem EMAS Audit unterziehen. Die Erfahrungen, die dabei gesammelt wurden, waren sicher ein nicht unerheblicher Grund für die schnelle und erfolgreiche Erstauditierung und dass die Auditoren ein „sehr gut“ bescheinigten.



Foto: amo | Debus Gruppe

EKON-Geschäftsführer Bernd-Dieter Ott (1. v.l.) übergibt Christian Debus (2. v.l.) das Zertifikat am 03. Juli 2013 in der Verwaltung in Untersiemau.

amo | Debus Gruppe

Coburger Str. 35
96253 Untersiemau

Tel. 0 95 65 / 791-0
Fax 0 95 65 / 791-144

marketing@amo-debus.de
www.amo-debus.de